



Fecha clave del Concurso 17 de junio: Cierre de Inscripciones

Boletín N° 121

Apoyo institucional al emprendimiento

Hace seis años, cuando se inició el Concurso Ideas, los socios fundadores Innovex, Cantv, la Consultora Mckinsey & Company, Mercantil y Siemens, recibieron el apoyo del Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA) y el Escritorio Jurídico Palacios, Ortega y Asociados, en calidad de co-organizadores. En la edición 2006, Ashoka Emprendedores Sociales se sumó a la lista de los co-organizadores.

Hoy la iniciativa cuenta con el patrocinio de 31 empresas patrocinantes, líderes en diversos sectores de la economía venezolana, 23 de las cuales están presentes desde el año pasado: ChevronTexaco, Ternium SIDOR, Cativen-ÉXITO, Empresas Polar, Procter & Gamble, Cargill, Ericsson, Huawei, El Nacional, El Universal, Globovisión, Cadena Capriles, IBM, Venoco, Inelectra, Acumuladores Duncan, Fondo de Valores Inmobiliarios, SAP, Televen, Publicis Dialog, Alfonso Rivas, Envases Venezolanos y Farmatodo.

Este año se incorporaron a la lista de patrocinantes otras ocho destacadas organizaciones: Shell, CAF, Manapro, Sun Microsystems, Aserca Airlines, Digitel, Protokol y Dana VentureStars.

El aumento en apoyo a esta iniciativa es, sin lugar a dudas, una muestra tangible de que las organizaciones e instituciones venezolanas están conscientes de la necesidad de impulsar el espíritu emprendedor, para lograr que proyectos, se hagan realidad.

Emprendedores de Táchira convocados a participar en Ideas 2008

Con el propósito de dar a los tachirenses herramientas para participar en el Concurso Ideas 2008, promover la generación de ideas de negocio y proyectos sociales sustentables, a fin de contribuir con el fomento de una cultura de emprendimiento en el país, el jueves 08 de mayo se llevó a cabo un foro abierto en la Universidad de Los Andes Núcleo Táchira (ULA T), con la participación de la Universidad Católica del Táchira (UCAT) y la Universidad Nacional Experimental del Táchira (UNET).

El foro se dictó a las 10:00 a.m. en el Auditorio de Usos Múltiples de la Universidad de los Andes Núcleo Táchira, en San Cristóbal. En el encuentro asistieron más de 150 estudiantes, a los que se les dio a conocer el Concurso Ideas, los requisitos para participar y la metodología a emplear.

Esta fue una oportunidad apropiada para interactuar con los miembros del Comité Organizador del certamen, quienes respondieron a las inquietudes de los interesados en participar en esta edición. Se espera que el Estado Táchira tenga una participación importante en la edición de este año.

Ideas es un Concurso abierto a iniciativas de cualquier área de negocio o proyectos de emprendimiento social sostenible, para venezolanos o extranjeros residentes en el país.

Para ver el cronograma de foros promocionales visita: www.ideas.com.ve